
ご意見の内容 ご意見に対する区の考え方

木を伐採しすぎている。南側は日影が全くない。環境破壊
である。

近年の豪雨などで倒木が発生しており、安全上、更新が必要と考えている。また、総合
公園の機能上、バリアフリー化や運動施設の整備など、機能の充実を図っており、必要
な場所の木を切る必要がある。今後の成長を楽しみにしてほしい。

赤い舗装が滑りやすい。
北側では、勾配のあるところに、滑りにくい素材を導入し対策を実施する。効果があれ
ば、南側などでも実施する。

勝島の森は根が出ていて歩きにくいところがある。 勝島の森は、できる限り現在の風合いを残す。根については対応を検討する。

運動施設の料金について。
少年野球場、テニスコート、少年サッカー場は有料施設である。
ﾊﾞｽｹｯﾄｴﾘｱについては、無料施設である。

スケートボードを楽しめる場所を作ってほしい。
音が大きい競技で、住宅地での場所の確保は難しい。八潮北公園などで、有料施設とし
て整備しているが、無料でできる施設などはない。今後も検討していく。

野球場の土埃について、樋のつまりなど実害が出ている。
スポーツ団体の意見しか聞いていない。

利用団体、近隣住民の意見を聞いて、区が判断している。ナイターの設置については、
アンケート結果では同数であったが、近隣住民の意見から、設置しない判断をした。
土埃については、桜の広場を芝生にし、園路をアスファルト舗装に変える。野球場の土
を飛ばない土にかえ、フェンスにネットを張るなどして対策を実施する。また、風の強
い日には散水を実施し対応する。

野球場の平日利用について。
管理者がいる施設から離れているので、管理上安全確保が難しいが、前向きに検討す
る。

北口周辺のつつじがある場所も整備予定か。 防災機能強化や北口周辺を明るくするため、工事範囲となる。

売店が地味なので、もっとおしゃれにな雰囲気にしてほし
い。

前向きに検討する。

　令和2年6月1日に開催した「しながわ区民公園北側ゾーン改修工事説明会」において頂いたご意見と区の考え方について、お知らせいたしま
す。



自動販売機について、災害対応のものや子どもに現金を持
たせていないので、Suicaなどで対応できるようにしてほ
しい。

検討する。（現在、4機導入済み）

第三回のアンケートはやならいのか。 第二回のアンケートで大多数の理解を得たと考えているため、実施しない予定である。

デイキャンプ場で喫煙する人には受付での注意喚起を徹底
して、守れない人には強く対応してもらいたい。

了解した。

喫煙所は今後廃止予定か。 現在、検討している。現在はコロナ対策として、閉鎖している状況である。

野球のコートのB面を利用してほしい。 団体と協議を実施する。

サッカー場の整備は決定か。 アンケートで大多数の理解を得たと考えているため、実施予定である。

南側が区民よりも水族館来場者向けになっている。
総合公園となっているため、近隣住民だけでなく、区内広い範囲の方々の来園も目的の
ひとつとしている。芝生広場やウッドデッキなどもあるので、近隣の方も是非利用して
ほしい。
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〇公園の計画について
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